

MADELEINE ■ L'Union des amicales régionalistes fait le point

La Maison des provinces a été rénovée

Roseline Ethoré a tenu sa première assemblée générale en tant que présidente de l'Union des amicales régionalistes du Loiret, dimanche matin, à la Maison des provinces. Elle a succédé à Robert Desmarais en 2018.

L'association se donne pour mission de promouvoir les traditions par tous moyens : chants régionaux, danses folkloriques, port de costumes traditionnels, ateliers d'arts et traditions populaires (vannerie, dentelle, filage) spectacles, expositions...
Devant un public nom-



ÉLUS. Autour de Roseline Ethoré, pas moins de six élus, dont le maire Olivier Carré (à g.) et le sénateur Jean-Pierre Sueur (à dr.).

breux et pas moins de six élus (conseillers municipaux

ou départementaux, sénateur), elle a énoncé sa

vision des choses : « La tradition doit être ancrée dans l'ouverture à l'autre : elle ne doit pas être un nid douillet dans lequel on se replie ».

Pour l'Union, l'année 2018 a été marquée par deux événements : la réalisation de travaux de rénovation à la Maison des provinces, dont une large part a été effectuée bénévolement par des adhérents de l'une ou l'autre des douze amicales que fédère l'association ; et l'exposition « De la plume à la tablette », visitée par de nombreux scolaires. ■